



TECNOLOGÍA

La Usal, en las charlas sobre 'software' libre

La Universidad de Salamanca, a través del Servicio de Innovación y Producción Digital, participó los días 12 y 13 de enero en la Conferencia Internacional de software libre, Open Source World Conference (OSWC), uno de los principales eventos celebrados en Europa en el ámbito de las tecnologías de código abierto.

La Oficina del Conocimiento Abierto de la Usal dio a conocer la infraestructura tecnológica basada en el *software* libre para el desarrollo de una web de Tv universitaria como la de USAL TV. En la presentación se expusieron los procesos de catalogación, conversión y difusión de los contenidos de USAL TV. Tras ser producido el video debe completar una serie de pasos que culminan con su difusión. En la realización de este proceso, previo a la publicación, se utilizan únicamente herramientas basadas en *software* libre.

Un negocio abierto era el lema de esta sexta edición que abordó los aspectos más relevantes del ecosistema del *software* libre desde el punto de vista del usuario final, técnico y desde una perspectiva de negocio. Migración a *software* libre; aplicaciones y soluciones; modelos de negocio en el mundo del *software* libre; I+D en el mundo del *software* libre y openGov, openData y gobernanza digital fueron los grandes bloques temáticos de esta edición.

La OSWC se ha convertido en una cita de referencia nacional e internacional en la cual participan ponentes de gran prestigio como, Tim O'Reilly, Michail Bletsas o Rahaf Harfousch.

Estas jornadas, organizadas por la Junta de Andalucía en colaboración con CENATIC y la Junta de Extremadura, cuenta con el apoyo de importantes empresas del sector TIC. Además, la cita se configura un punto de encuentro para usuarios, universidades, agentes sociales, desarrolladores, empresarios o responsables políticos. ■